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Potsdam braucht mehr Bänke!
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Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Ich hatte vor Jahren zunächst im Ortsbeirat beantragt, dass in regelmäßigen Abständen mehr Bänke 
aufgestellt werden. Der Antrag wurde von der vom Ortsvorsteher angeführten Mehrheit im Ortsbeirat 
von Groß Glienicke abgelehnt, um dann wenige Sitzungen später erneut von seiner Gruppe gestellt 
und beschlossen zu werden. So weit so gut.

Bis heute ist jedoch keine neue Sitzbank in Groß Glienicke aufgefallen. Auch wird das Fehlen von 
Sitzbänken in ganz Potsdam, nicht nur von Senioren und Schwangeren, in den sozialen Medien 
beklagt. Der demografische Wandel lässt das Bedürfnis nach Sitzbänken im öffentlichen Raum 
Potsdams immer dringlicher werden.  

Ich frage zur Kontrolle des Oberbürgermeisters:

Was müsste geschehen, um das Bedürfnis der Potsdamerinnen und Potsdamer nach mehr 
Sitzgelegenheiten im öffentlichen Stadtraum schnell zu befriedigen?
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